

Les Cubains nuancent les éliminatoires de la Super League italienne de volley-ball



Le Cubain Osniel Mergarejo

La Havane, 11 avril (RHC) - Plusieurs Cubains seront présents en demi-finale de la Super Ligue italienne de volley-ball, après la conclusion d'un quart de finale surprenant, où le Milan d'Osniel Mergarejo s'est illustré en éliminant le Pérouse de Jesús Herrera et Wilfredo León nationalisé polonais .

Mergarejo, qui s'était distingué lors de plusieurs des matchs précédents, n'a pas connu une journée de rêve lundi, mais a marqué 14 points pour sceller la victoire de Milan sur le favori Perugia dans un match qui s'est joué jusqu'au cinquième et dernier match.

Une autre Cubaine, la remplaçante Catey Lawrence, joue également pour Milan, qui a remporté le match décisif 3 sets à 1.

La bougie d'allumage de Milan a été la Japonaise Ishiwaga, qui a marqué 18 points lundi, dont 15 en attaque.

Pour Pérouse, le joueur vedette Wilfredo Leon a à peine joué en tant que remplaçant en raison de problèmes physiques et de la décision de l'entraîneur, et n'a marqué que 3 points, tandis que le gaucher Jesus Herrera a réalisé une performance remarquable (20 points, 3 blocs et 1 ace), mais cela n'a pas suffi à la victoire de son équipe.

Milan affrontera en demi-finale le champion en titre, Lube Civitanova de Marlon Yant, qui avait déjà assuré sa place en demi-finale un jour plus tôt grâce à une remontée historique et une performance exceptionnelle du Cubain, élu MVP du cinquième et crucial match contre Vérone.

Piacenza, quant à lui, a également sorti la série du grand froid contre Modena après avoir été mené 0-2 et le cinquième match 2-0.

Robertlandy Simon a réalisé une autre performance exceptionnelle pour Piacenza, avec 13 points, dont sept dans les blocs, tandis que le Cubain d'origine brésilienne Yoandy Leal a marqué 11 points.

En demi-finale, Piacenza affrontera Trentino, la seule équipe de la demi-finale sans joueurs cubains.

Dans l'autre demi-finale, il y aura un duel cubain entre Marlon Yant, pour le Lube, et Osniel Mergarejo, pour Milan, deux des joueurs clés de l'équipe nationale cubaine, qui revient dans la Ligue des Nations cette année.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/319370-les-cubains-nuancent-les-eliminatoire-de-la-super-league-italienne-de-volley-ball>



Radio Habana Cuba